

0327

**DE KAROL
WOJTYLA A
JUAN PABLO II**

por Consuelo Toro. *De na Vial, Edic. Universidad Católica de Chile, Siglo, 1987. 103 págs.*

Una hermosa manera de comenzar el año la constituyó la publicación de este libro por la Editorial de la Universidad Católica. Hermosa y, desde luego, sumamente oportuna, puesto que muchos son los que se interesan, ante la próxima visita del Papa, en conocer más a fondo la personalidad insólita del Jefe de la Iglesia, lo que aquí se logra gracias a una acuciosa labor de investigación llevada a cabo por las periodistas Elena Vial y Consuelo Toro.

En un texto dividido en doce secciones -cada una de las cuales lleva impresa, a modo de presentación o, más bien, de sello indeleble, la imagen de la Virgen de Czestochowa como una torre a la que asciende el más honroso santo religioso de Karol Wojtyla-, sus autoras van entregando antecedentes y datos que para más de alguno pueden resultar desconocidos. Las fuentes son, por lo demás, variadas, aunque se advierte un rigor minucioso en la selección de las mismas. Nada hay en este libro que no parezca confia-

ble, y ésta es la impresión primera que se lleva el lector, quizás preventiva de antemano contra excesos propios que aquí resultan, en todo caso, irre sistibles. No se piense, sin embargo, en una mera acumulación estatística o biográfica a la que cualquier sentimiento permanece ajeno. Por el contrario, si algo impacta además de la inquisitiva personalidad de su protagonista, es el logro de un tono narrativo -que es el que prima, con agil estilo, en el texto- donde la admiración natural y hasta el cariño se equilibran con una no frecuente mesura.

Destinado no sólo a los creyentes, hoy que desataca la iré dencia de una presentación ajena a cualquier fanatismo, así como la ambientación detallada y la síntesis reser va que se hace de las más importantes enseñanzas del Papa en materias doctrinales y morales de la Iglesia. Desde luego, las fotos y poemas, lo mismo que tantas anécdotas, ayudan a una comprensión más cabal aunque difícilmente exhaustiva de un hombre completo, de esos que uno puede decir, por la intensidad y extensión de sus intereses y cualidades, "he aquí un HOMBRE". Abarcando los múltiples campos en que se desenvuelve LA VIDA, Karol Wojtyla no se sienta a mi-



Consuelo Toro y Elena Vial en el lanzamiento del libro "De Karol Wojtyla a Juan Pablo II".

rar el transcurrir "del río" desde su "corrido" pectoral, sino, como en el ideal renacentista, se entrega a él sin perder JAMAS la compostura; todo armoniza en la personalidad de este Papa, un verdadero clásico en el sentido exacto del término: ate y devoción, acción y contemplación.

(Ana María Larraín)

(BIENVENIDO!

AUTORÍA

Larraín, Ana María

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Karol Wojtyla a Juan Pablo II [artículo] Ana María Larraín.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)